

## résidences immobilier

Réel potentiel de transformation en 2 pièces. Cet appartement en parfait état est situé à quelques pas des jardins du Casino, dans une résidence moderne disposant d'un service de sécurité assurée 24h/24. Le studio comprend une entrée avec placard, un séjour ouvrant sur terrasse, une cuisine équipée, un petit salon/bureau, deux espaces nuit et une salle de bains complèteL'appartement est vendu entièrement meublé avec une cavePossibilité parking en sous-sol de l'immeuble : 380.000 €. Type de produit : Appartement

Real potential to convert into 2 roomsCliquez pour utiliser cette solution. This flat, in perfect condition, is located just a few steps from the Casino gardens, in a modern residence building with 24-hour security service. The studio comprises an entrance hall with cupboard, a living room opening onto a terrace, a fitted kitchen, a small lounge/study room, two sleeping areas and a full bathroom. The flat is sold fully furnished, with a cellar. Parking available in the basement of the building: €380,000. Property type: Apartment

## LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





